

6. Don Alfredo González Salgueiro, perteneciente al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, en representación de la Universidad, que actuará como Secretario.

7. Don Rodolfo Rodulfo Boeta, perteneciente a la Escala de Técnicos de Gestión, como representante del PAS funcionario.

8. Doña Rosario Martín-Montalvo San Gil, perteneciente al Cuerpo de Facultativos de Archivos, como representante del PAS funcionario.

24230 *RESOLUCION de 8 de octubre de 1992, de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad.*

Convocado concurso para la provisión de plaza de los Cuerpos Docentes Universitarios por Resolución del Rectorado de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria de 12 de agosto de 1991 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de septiembre).

Número de concurso: 2/PTU.

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad.

Area de conocimiento: «Microbiología».

Departamento al que está adscrita: Ciencias Clínicas.

Actividades a desarrollar: Impartir docencia en Microbiología de Veterinaria.

Clase de convocatoria: Concurso-oposición.

Vista la propuesta de no provisión de plaza elevada por la Comisión que ha resuelto el concurso.

Visto el artículo 11.2 D, del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre).

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad arriba citada.

Las Palmas de Gran Canaria, 8 de octubre de 1992.—El Rector, Francisco Rubio Royo.

24231 *RESOLUCION de 14 de octubre de 1992, de la Universidad de Cantabria, relativa a la composición de las Comisiones que han de juzgar concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.*

Por Resolución de la Universidad de Cantabria de 23 de marzo de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de marzo), se convocan a concurso plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Finalizado el plazo de admisión de solicitudes.

Este Rectorado emitió relación completa de admitidos y excluidos.

Por Resolución de 10 de septiembre de 1992 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de septiembre), de la Secretaría General del Consejo de Universidades, se anunció la celebración del sorteo correspondiente a fin de designar los miembros de las Comisiones para el día 1 de octubre de 1992.

Efectuado dicho sorteo, y recibida la comunicación de la Secretaría del Consejo de Universidades y una vez designados por esta Universidad el Presidente, Secretario y Vocal suplente, corresponde a este Rectorado dictar la presente Resolución por la que se designan las Comisiones completas que deberán juzgar los concursos de referencia, integrados por los miembros titulares y suplentes que se indican en el anexo.

Las Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la presente publicación.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Cantabria, en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de su publicación.

Santander, 14 de octubre de 1992.—P. D., el Vicerrector de Ordenación Académica, Jaime Vinuesa Tejedor.

ANEXO QUE SE CITA

Cuerpo de Catedráticos de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «HISTORIA ANTIGUA»

Plaza número 179

Comisión titular:

Presidente: Don Francisco Javier Lomas Salmonte, Catedrático de Universidades de la Universidad de Cádiz.

Vocal Secretario: Don Antonio González Blanco, Catedrático de Universidad de la Universidad de Murcia.

Vocales: Don José María Solana Sainz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Valladolid; don Juan José Sayas Abengoechea, Catedrático de Universidad de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, y don José M. Blázquez Martínez, Catedrático de Universidad de a Universidad Complutense de Madrid.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Arminda Lozano Velilla, Catedrática de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don Gerardo Pereira Menaut, Catedrático de Universidad de la Universidad de Santiago de Compostela.

Vocales: Don José Manuel Roldán Hervás, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca; don Francisco Javier Fernández Nieto, Catedrático de Universidad de la Universidad de Valencia, y don Julio Mangas Manjares, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

24232 *RESOLUCION de 19 de octubre de 1992, de la Universidad de León, por la que se corrigen errores en la de 13 de mayo de 1992, por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar.*

Advertido error en la página 19439 del «Boletín Oficial del Estado» número 138, de 9 de junio de 1992, en la base 6.5, apartado b), último párrafo, donde dice: «Serán eliminados los opositores que no obtengan un máximo de cinco puntos», debe decir: «Serán eliminados los opositores que no obtengan un mínimo de cinco puntos».

León, 19 de octubre de 1992.—El Rector, Julio César Santoyo Mediavilla.

24233 *CORRECCION de erratas de la Resolución de 7 de octubre de 1992, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se convocan a concurso plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios.*

Advertidas erratas en la inserción del anexo de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 257, de fecha 26 de octubre de 1992, páginas 36167 y 36168, se reproducen íntegras y debidamente rectificadas, las plazas números 8 y 9 correspondientes a Profesores Titulares de Universidad:

8 (109-92). Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad.

Area de conocimiento a la que corresponde: «Ingeniería Química». Departamento al que está adscrita: Ingeniería Química Industrial. Actividades docentes referidas a materias: Tecnología Química Orgánica. E.T.S.I. Industriales.

Clase de convocatoria: Concurso.

9 (110-92). Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad.

Area de conocimiento a la que corresponde: «Ingeniería Química». Departamento al que está adscrita: Ingeniería Química Industrial. Actividades docentes referidas a materias: Operaciones Básicas de Ingeniería Química, Procesos Químicos y Reactores y Petroquímica. E.T.S.I. Industriales.

Clase de convocatoria: Concurso.